



## Perawatan - perawatan rambut - FARMACA INTERNATIONAL

### PROTOPLASMINA PRESTIGE MINYAK



  
FARMACA INTERNATIONAL

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 [www.globelife.com/farmaca/](http://www.globelife.com/farmaca/)



### PROTOPLASMINA PRESTIGE MINYAK

#### SAMPO

##### bergizi dan mencerahkan untuk semua jenis rambut

Menggunakan teknologi Microattivo 'emas' micromolecules emas disampaikan segera selama aplikasi yang meningkatkan struktur rambut yang memfasilitasi pengiriman semua manfaat dari logam mulia. Sampo yang diperkaya dengan tabir surya dan minyak alami seperti: minyak Argan kaya vitamin A-E-F ' yang memiliki yang efektif pelindung tindakan adalah pelembab dan anti-usia: Camellia minyak dengan pelembab yang sangat baik dan regenerasi.

**Kemasan:** botol 300 ml.

#### MASKER

##### revitalisasi dan mencerahkan formula dengan emas Microattivo dan Argan minyak

Krim diperkaya dengan tabir surya dan minyak alami seperti minyak Argan: kaya vitamin A-E-F ' yang memiliki yang efektif pelindung tindakan adalah pelembab dan anti-usia: Camellia minyak dengan pelembab yang sangat baik dan regenerasi.

**Kemasan:** 250 ml botol.

#### NUTRI MINYAK

##### Tertinggi kecantikan perawatan rambut dan tubuh

Pemilihan minyak alam yang berharga dari kualitas 3 membuat luar biasa disiapkan cocok untuk semua jenis rambut dan juga ideal untuk perawatan tubuh: minyak Argan kaya vitamin A-E-F ' yang memiliki yang efektif pelindung tindakan adalah pelembab dan anti-umur; Suplemen kesehatan rambut minyak jagung karena kekuatannya bergizi tinggi; Camellia minyak dengan pelembab yang sangat baik dan regenerasi properti yang dapat membuat rambut lembut dan halus. Hal ini memiliki cahaya tekstur bukanlah bilas ' menyerap dengan cepat tanpa membebani rambut. Hal ini juga ideal untuk keindahan kulit sensitif karena membantu memulihkan hidrasi yang tepat dan elastisitas untuk kulit elastis dan halus. Juga baik untuk tangan Anda.

**Kemasan:** botol 250 ml.

## **PENAMPUNGAN MINYAK**

### **Instan diperkaya dengan minyak Argan revitalisasi konsentrat**

Adalah MicroEmulsion mutakhir sebagai 'restrukturisasi' menyebar lebih cepat daripada konvensional prinsip-prinsip aktif dengan meningkatkan hasil dan meningkatkan ketahanan dari pengobatan. Formula, kaya minyak Argan dengan bernilai nutrisi tinggi kembali ke zat mendasar struktur kapiler yang hilang sebagai akibat dari perawatan terlalu agresif atau penuaan alami dari struktur. Regenerasi dan segera detangles rambut membantu untuk menyisir 'menjamin kelembutan tanpa overloading dan bersinar menakjubkan.

**wadah:** 8 ml botol.

## **STYLING MOUSSE**

### **tindakan volume tambahan untuk semua jenis rambut**

Volumizing mousse sangat cocok untuk semua jenis rambut. Memberikan volume maksimum 'tubuh dan dukungan untuk rambut tanpa mempertimbangkan itu turun. Melindungi serat rambut dengan tindakan termal sepanjang semua tahap pengeringan.

**Kemasan:** botol 300 ml.